
■卓　話　　　　　　　　　　　　
入会して３ヶ月が過ぎようとしていますが
まだ出席するのがやっとです。
昭和46年３月生まれの41才。子供は小学
５年男、中学２年男の２人で、スポーツをし
ているので試合観戦が楽しみでいっていま
す。５年生はサッカー、中２はバスケットで、
レギュラーで頑張っています。
自分では小学生の頃、水泳と野球。中学生
で柔道、高校生はサッカー、そして大学では
アメフトを４年間卒業までいました。アメフ
トは、体育会でしたので厳しく先輩から指導
されました。入学の頃はまだ弱く低迷してい
ましたが、４年時には２部でも上位でした。
経済学部でしたが学業よりアメフト中心の学
生生活を送りました。一つの事を集中し打ち
込めたという良い経験になりました。
アメフトは、体格や能力に応じて適材適所
に配置してチームワークで勝つというスポー
ツです。これは仕事にも通じる事で、息子達
にも一つの事を集中していくように言ってい
ます。
卒業後、総合卸売会社に入り家業を考え勤
め、５年後父も60になり沼田に帰ってきま
した。久屋原でみやげ物卸をしていますが、
前身は東倉内で写真業から始まり、観光地の
写真を撮影して絵ハガキとして売っていた事
から、おみやげ物を取り扱う様になって現在
となりました。

栃木・埼玉・新潟等が営業範囲で、キーホ
ルダー等。雑貨を中心に、おみやげ店、ホテ
ル、サービスエリア、スキー場等に卸してい
ます。10年前より企画商品の製造も始め、
全国の同業者にも卸しています。
製造は中国・韓国で行うのが多いので、年

３～４回行きますが、10月予定をしていま
したけれど中止にしました。
仕事で心掛けている点は、各地により売れ

る商品が違うので、背景等を考えて提案し、
買う人の笑顔を思い浮かべ用意します。やは
り流行は早く短く、売れ筋をキャッチして仕
掛けていかなくてはなりません。
群馬県は全国の認知度が最低の47番で残

念です。認知度を上げるためにも、ぐんまち
ゃんグッズを作っています。近年ゆるキャラ
が注目され、グランプリも行っています。昨
年は350体が集まり、熊本県のクマモンが１
位で有名になりました。今年は現在投票中で
11月16日締め切りとなっています。ネット
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で投票して、１日１回投票できますので、皆
様ぜひ、ご協力いただき、ぐんまちゃんをト
ップにしたいと思っています。
おみやげ品以外にも、企業のノベルティグ
ッズも作りますのでご利用、ご相談下さい。
おみやげ文化は、相手を考え思いやるもので
すから、私達が気持ちを大切にして役立てら
れるように頑張っています。

■司　会　　　　　梁瀬仁一ＳＡＡ出席委員
■ソング　沼田ロータリーの歌　桑原　滋君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　　真下竜介様

〃　　委員長　　　　土田祐士様
宮澤孝幸会長

今月は、行事が多く、本来ならば月初めに
触れるべきことが、今日になってしまいまし
たが、今月は「新世代のための月間」ですの
で今日は新世代に関する話をさせて頂きま
す。
新世代という言葉は1996年のカルガリー

国際大会でルイス・ビセンテ・ジアイRI会
長が初めて使いました。そしてこの年度より
「青少年活動月間」。の名称が「新世代のため
の月間」となりました。ロータリーには以前
から四大奉仕部門がありましたが、2010年
にロータリーの第五の奉仕部門として新世代
奉仕が加わりました。「新世代」とは、ロー
タリー家族の最も若い世代の人々を差しま
す。（現在は０歳～30歳までに拡大されまし
た）
そのためのプログラムとしてインターアク
ト、ローターアクト、RYLA、青少年交換等
があります。そして、これらは全てロータリ
ーの常設プログラムになっています。
インターアクトクラブは12～18歳の若者

を対象に「奉仕の精神と国際理解を新世代に
付与するため」に設立されました。現在、地
区には16クラブあり、昨年度の会員数は
393名でした。利根商のインターアクトクラ
ブの会員は現在９名です。この９名は全員生
徒会の役員です。インターアクトの年次大会
は、７月28日に桐生で開催され、天野さん
が地区のインターアクト委員として活躍され
ておりますので、２年後には沼田で開催する

ことになると思います。
ローターアクトクラブは18～30歳までの

青年が「奉仕を通じての親睦」をスローガン
に活動をしております。
地区内でインターアクト・ローターアクト

の両方のクラブを提唱しているのは、47ク
ラブ中、僅か６クラブです。
RYRA（ロータリー青少年指導者養成プロ

グラム）は年齢14～30歳の青少年を対象に、
スキルと人格を養いながら、奉仕、高い道徳
的基準、平和といったロータリー価値観を学
ぶ機会を提供する目的としています。今年は
先日の22日～23日にかけて赤城青少年交流
の家で開催されました。
因みに、ライラにつきましては、松野パス

ト会長が、地区ライラ委員長の時、横山・保
坂年度に沼田がホストになり川場で開催して
おりますので、内容については御存じの方が
多いと思います。
青少年交換は15～19歳までの青少年に海

外ホームステイや学校生活を通じて外国の文
化や習慣を体験させます。言葉や文化、習慣
の全く異なる外国での生活を体験することに
より、それらを理解し国際感覚を身につけ将
来の国際相互理解と世界平和に役立つことを
目標にしています。
沼田クラブでは夏期交換学生を今までに

10名派遣しております。
この中には阿形さんのお嬢様の、文子さん

がアメリカへ。
割田先生のお嬢さん、幸恵様がドイツへ。
横山さんの御子息の、卓司さんがドイツへ。
久保先生の弟さんの、前市議会議員の健二

さんが西ドイツへ。それぞれ派遣されており
ます。
そして何と言っても、極めつけは会員の、

桑原滋さんがアメリカに、1979年８月５日
～８月31日まで交換学生として派遣された
ことがあります。
滋さんは、会員の中で、唯一青年交換を体

験されている、貴重な存在ですので、その時
の体験談でも、後でじっくりお伺い出来れば
と思います。
沼田クラブでは、それぞれのプログラムに

おいて以上のような実績がありますが、これ
からも次代を担うこども達が健全な社会人
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に、そして品位ある国際人に、成長してくれ
ることを願い、新世代に更に関心を持ち、支
援の手を差し伸べ、共に活動を続けて行ける
よう、皆様のご協力をお願いします。
子ども達への投資は、未来への投資～子ど
も達に夢と感動を与えられる事を願って！！　

関　真一幹事
◎沼田RC例会場変更　10月９日まで。
◎理事会の開催　次回例会終了後

◎SAA出席委員長　　 星野貴明副委員長
・９月18日

・９月25日

◎ニコニコ委員会　　　　　　春日政志委員
・宮澤孝幸君　先週の移動例会に大勢出席あ
りがとうございました。小林先生の話を興
味深く聞いて。深津さんお世話になりまし
た。南雲会員の卓話を楽しみに。
・山田龍之介君　23日末娘由布子が結婚。
子供３人全てかたづき肩の荷がおりたと同
時に寂しい気持ちです。
・前田善成君　日本維新の会公募にチャレン
ジ。無理かもしれないけど砕け落ちないよ
うにしますので皆様も友達でいて下さい。
・斎藤正典君　27・28日利根沼田の食と酒
を楽しむ会を開催。出回っていない酒もお
楽しみに。講習会のため早退します。
・ニコニコ一週間　南雲君の卓話と今後に期
待して
松野正一君　　水石清治君　　飯島千明君
小暮正人君　　戸部聖之君　石澤雄一郎君
赤間昌彦君　　高橋良治君　桑原伸一郎君
富澤勝美君　　南雲達也君　　宮内明彦君
関　真一君　　星野貴明君　　天野純一君
塩浦敬之君　　平井秀明君　　角田　隆君
桑原　滋君　　桑原　裕君　　割田一敏君
春日政志君　　櫛渕光彦君　　宮田徳彦君
◎財団BOX IN 木下　進委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　前田善成君　　松野正一君
水石清治君　　阿形登氏君　　飯島千明君

木下　進君　　小暮正人君　石澤雄一郎君
富澤勝美君　　宮田徳彦君　桑原伸一郎君
宮内明彦君　　櫛渕光彦君　　割田一敏君

■地区財団新地区補助金委員会
今井幸吉地区委員　

次年度から財団の夢計画が実施されます。
財団の事業が大きく変わり、新地区補助金と
グローバル補助金の２つになります。
新地区補助金は、事業費の半分を負担し、

地区予算が550万円ですので全クラブ申請が
あったとして約10～15万円位が予想されま
す。地域でクラブが何ができるか、したいか
検討していただき、来年２月末までに提出を
お願いします。３月末までに決定して次年度
事業として実施できます。新しい試みなので
不明な点が多々あると思いますので、ご相談
下さい。詳細はFAXしましたので、主旨や
目的を10月２日の例会までに提示していた
だきたいと思います。その中から１つを絞っ
てまいりますのでご協力をお願いします。

■沼田市青年会議所よりのご案内
理事長　真下竜介様　

日頃よりご支援ご理解いただきありがとう
ございます。青少年育成事業劇団夢のかけ橋
第６回目の公演を10月６日に行います。40
周年記念事業でもあり、続けてきたこの劇団
の終大成の公演です。団員は小学６年で終了
ですが、今年は熱心な子がいて中学生でも学
業も部活もしっかりするけど、劇団も続けた
いという子が何人かいて、中学生と５・６年
生を中心にして低学年の子も入れて稽古して
きました。宇津木講演会では皆様にお世話に
なり文化会館を満席にしましたが、めったに
ない事でした。今回も皆様方にご協力いただ
き満席をめざしたいと思います。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 39名 11名 96.15％

会員数 会場出席 メーク 出席率 9/11訂正

61名 35名 14名 84.40％ 83.60％


